

淡緑で黒イボ 伝統の畔藤キュウリ

皆さんはご存知でしょうか。 が特徴で、現在はこの白イボ かでトゲが白く、皮が薄いの 白イボと黒イボがあることを がありますが、このイボには 面には、イボ、と呼ばれるトゲ な夏の野菜「キュウリ」。 白イボ種は、表面がなめら キュウリの特徴として、表 みずみずしい青さが涼しげ

黒イボキュウリに分類されま がやわらかいのが特徴。現在 ており、畔藤キュウリもこの は一部の地域でのみ栽培され トゲが黒くて皮は厚く、肉質 一方の黒イボ種は、表面の

> 統の野菜です。 味とうま味がある、白鷹町伝 感があり、しっかりとした甘 35だと長め。また、独特の食 色は淡い緑色で長さは約30~ 実がまばらにしかつかない)、 花が咲く)で飛節成り性(果 日性(日照時間が短くなると さらに、畔藤キュウリは短

そして市場からの消滅 明治以前から続く歴史

れていましたが、昭和に入り 外不出とされ、密かに栽培さ す。その後、種子は長い間門 たことが始まりとされていま ウリの種子と育苗の技術を得 宿をとった野菜農家で、キュ が、仲間と伊勢参りの途中に 以前までさかのぼります。 当時、畔藤地区の篤農家 畔藤キュウリの歴史は明治